

EXPANSION
EN ALIANZA CON **OMI**

Moody's ve un impacto limitado en el plan económico de Hacienda

El paquete de 485,000 mdp enfrenta riesgos de implementación y confirma que la desaceleración del PIB es un tema de creciente preocupación para las autoridades, dice la agencia

El paquete de estímulo económico anunciado en la semana por el gobierno mexicano tendría un "impacto limitado", dijo el miércoles la agencia calificadora Moody's, por lo que no modificó su estimación de crecimiento del PIB para este año de un 1.2%.

Moody's aseguró que el plan de apoyo económico del gobierno de Andrés Manuel López Obrador enfrenta riesgos de implementación y confirma que la desaceleración del Producto Interno Bruto (PIB) es un tema de creciente preocupación para las autoridades.

La secretaría de Hacienda anunció que el plan de 485,000 millones de pesos (mdp) busca tener un impacto inmediato en la economía, y que estará dividido en tres ejes: inversión en infraestructura, adelantar licitaciones para 2020 y financiamiento a Pymes, créditos hipotecarios a través de la banca de desarrollo.

La mañana de este martes, el secretario de Hacienda de México, Arturo Herrera, afirmó que el país no está en recesión, tras datos publicados el miércoles que mostraron un magro crecimiento del PIB en el segundo trimestre, confirmando la debilidad de la economía.

Herrera dijo que espera que la economía entre en un periodo de crecimiento positivo en el segundo semestre del año.

“Hoy se dio a conocer la cifra de crecimiento para el segundo trimestre y había generado gran expectativa y una discusión que ha sido muy interesante de si México iba entrar o no en una recesión (...) una recesión técnica”, dijo el funcionario.

Dijo que las recesiones pasan frecuentemente en el país, a veces en periodos importantes, en periodos de crisis y a veces pasan y son pequeñas. “Una recesión no necesariamente es una crisis”, señaló.

La economía mexicana avanzó un 0.1% entre abril y junio frente a una contracción del 0.2% en el trimestre previo, ayudada el desempeño de los servicios. En el primer semestre, el Producto Interno Bruto (PIB) creció 0.3% frente al mismo lapso del año pasado.

Con información de Reuters

